Projet Jeux Olympiques

Objectifs visés:

- Partage, lien social
- Dépassement de soi, acquérir ou transmettre de nouvelles compétences
- Réaliser ses rêves, prendre du plaisir
- Ouverture culturelle

Description du projet:

Début 2022, un habitant, qui avait le rêve d'aller voir les Jeux Olympiques de Paris a commencé à parler de son envie autour de lui. Des personnes se sont alors rencontrées, elles avaient chacune d'entre elles, un amour pour le sport. Des discussions ont alors eu lieu, une mise en commun d'objectifs a été faite, puis un collectif est né. Nous sommes à la fin de l'année 2022 et les projections sur le séjour commencent à se faire, un budget prévisionnel est travaillé, des espoirs naissent, même si la route est encore très longue et personne ne sait vraiment quel pourcentage de chance il a de pouvoir participer à cet évènement.

Le 21 janvier 2023, c'est le premier passage en comité de projet. C'est l'occasion pour tous de maîtriser encore un peu plus leur projet, même si tout est encore à construire. Exercice réussi et accompagnement validé par le comité! « Ouf »! Le groupe est fier de cette étape de franchie. Une fois le stress évacué, on commence à se projeter sur les 18 prochains mois.

Trois grosses interrogations subsistent:

- Va-t-on réussir à avoir des billets pour assister à des épreuves ?
- Va-t-on réussir à trouver un hébergement ?
- Va-t-on réussir à trouver le budget nécessaire pour un projet d'une telle ampleur ?

Concernant le budget, le groupe se met d'accord sur une cagnotte commune où chacun met 20€ par mois jusqu'au départ. Des discussions sur des actions d'autofinancement sont alors entamées. Le collectif fait le choix d'organiser dans un premier temps un tournoi de belote le vendredi 14 avril, puis un tournoi de foot dans le quartier St Sorlin le samedi 3 juin. Ces deux premières actions d'autofinancement sont plus que réussies! Outre le côté financier qui a bien fonctionné, le groupe met en lumière tout le lien social que peuvent apporter des manifestations comme celles-ci. Que ce soit l'aide de bénévoles qui viennent donner un grand coup de main le jour « J » et dans l'organisation, des nouvelles rencontres avec les participants, mais aussi les compétences que chacun apporte aux membres du groupe. Par exemple : un démarchage auprès des commerçants de Saintes a été fait par les membres du collectif. Le but de ce démarchage était de récolter des lots pour les manifestations organisées. Certains ont soulevé le fait qu'ils n'auraient jamais osé le faire seuls et d'autres qu'ils n'y auraient même pas pensé. Résultat des courses : Des centaines de lots ont été récoltés, ce qui a enlevé une grosse épine du pied au budget. Autre réussite : le plaisir procuré à chacun sur ces actions !

Pour la peine, un second tournoi de belote est organisé le 18 novembre. Le groupe se projette même sur un Loto pour le 30 mars 2024.

Pendant que l'organisation d'actions d'autofinancement avance, d'autres sujets sont également travaillés. Un hébergement du 26 au 29 juillet 2024 est trouvé dans le Center Parcs de Marne la Vallée. Un acompte est versé et la totalité sera payée un mois avant le départ.

D'autre part, la question des billets pour assister aux épreuves est également sur la table. 6 places pour assister à une épreuve de badminton sont trouvées. Trop chouette!

Pendant ce temps-là, un dossier pour un appel à projet exceptionnel est travaillé par le groupe.

Le projet Jeux Olympiques, c'est aussi des temps conviviaux entre les membres du groupe (repas partagés, sorties pour aller voir du sport local, sortie au théâtre...).

Le rythme de réunion à Belle Rive est de tous les 15 jours, mais le groupe se retrouve plus souvent en autonomie pour avancer de leur côté.

⇒ En quoi se rapproche-t-on de notre utopie?

Ce qu'il se passe dans l'ensemble de ce projet vient cocher une multitude de cases du projet social de Belle Rive :

- Développer des compétences pour agir plus librement sur soi, son environnement, son quartier et son territoire
- Développer le lien social
- Découvrir de nouvelles choses, accès à la culture
- Réaliser ses rêves

